

Demenzsimulator "Hands- on Dementia" erleben

Angehörige, die Menschen mit Demenz begleiten, sind immer wieder mit neuen Herausforderungen konfrontiert.

Der 2015 von Leon Maluck entworfene Demenzsimulator «Hands-on Dementia» lässt Menschen ohne Demenz erleben, wie sich die Symptome einer Demenz anfühlen. Es geht um die Selbsterfahrung Handlungen nicht mehr wie gewohnt umsetzen zu können.

In 13 Alltagssituationen führt Hands-on Dementia Sie durch einen ganz gewöhnlichen Tag. Vom Anziehen bis zum Abendessen können Sie erleben, wie sich die Symptome einer Demenz anfühlen.

Ort: Alterszentrum Birsfelden

Datum: Montag 12. Mai von 1400- 16.00Uhr, öffentlich
Dienstag 13. Mai von 14.00- 16.00Uhr, öffentlich
Mittwoch, 14. Mai von 14.00- 16.00Uhr, öffentlich

Am Dienstag 13. Mai wird der Demenzsimulator im Rahmen der Mitgliederversammlung des Spitex Förderverein Birsfelden vorgestellt. 16.00 Uhr Kurzreferat, anschliessend kann der Demenzsimulator ausprobiert werden.

Diese Veranstaltung ist geschlossen.

Kontakt: Gaby Graf, Spitex Birsfelden, 061 311 10 40
Simone Cueni, Fachstelle für Altersfragen, 079 204 16 79